

Jahresbericht Ausstellungswesen 2017

Werte Mitglieder des SKBS

Liebe Aussteller und Ausstellerinnen des SKBS

Weil kurzfristig die Ausstellung in Kreuzlingen von Mai in den August geschoben werden musste, hat das Schweizer Ausstellungsjahr 2017 erst spät mit der internationalen Doppelausstellung in Aarau Ende Juni begonnen. Als Premiere wurde dieses Jahr Aarau als Doppelausstellung International für alle Rassen abgehalten. Weil wir parallel unsere Klubausstellung ebenfalls wieder auf der Pferderennbahn durchführten, war es sogar möglich, an einem Wochenende die Bedingungen für den Schweizer Showchampion zu erfüllen.

Im eigens aus Frankreich eingeladenen Rassenspezialisten Herr Benoit Thevenaz haben wir einen Richter gefunden, der über ein grosses Knowhow unserer Rassen verfügt. So durfte er eine stattliche Anzahl unserer Hunde richten.

Trotz des stark wechselnden Wetters, teilweise mit Regenphasen, war die Klubausstellung ein Erfolg, die Stimmung sehr gut. Das Gelände der Pferderennbahn Schachen in Aarau eignet sich für so einen Anlass hervorragend und wird auch von den Ausstellern sehr geschätzt. Abgerundet wurde das Ganze mit einem Apéro, zu dem sich dann auch die Sonne wieder blicken liess.

Das Teilnehmerfeld reichte von der Schweiz über Deutschland, Frankreich bis nach Texas, USA.

Ganz herzlich gratulieren möchte ich allen Klubsiegern der Ausstellung. Es sind dies:

Groenendael

Klubsieger 2017, Best Of Breed und Best In Show 2

Qamar Bright von Lucy's Hof, Rüde, Bes. I. Kühni, Krailigen

Jugendklubsiegerin 2017 und Best Opposite Sex

Ulaj von Calruna, Hündin, Bes. B. Ogg, Schaffhausen

Klubsiegerin 2017

Douce comme un Rêve Noir, Hündin, Bes. O. Haller, Burgdorf

Vet.klubsiegerin 2017

Joëlle-Jenny du Loup d'Anubis, Hündin, Bes. S. Streit, Neuchâtel

Laekenois

Klubieger 2017 und Best Of Breed

Galdra s Mind A Blues Brother, Bruno Lutz

Malinois

Vet. Klubsieger 2017, Best Opposite Sex und Veteranen Best In Show

Disco-Sauvage du Mas de la Galandie, Rüde, Bes. U. M. Sigwait, Frankreich

Klubsiegerin 2017, Best Of Breed und Best In Show

Caveat's The Road To Sturgis, Hündin, Bes. S. Williamson, Texas/USA

Tervueren

Jugendklubsiegerin 2017 und Best Of Breed

Magiera-Jodie v.T. Guitpad, Hündin, Bes. K. Pfeil, Deutschland

Klubsiegerin 2017

Okaya von Calruna, Hündin, Bes. T. Maissen, Landquart

Schipperke

Klubsieger 2017 und Best Of Breed

Lulu de Soleilmont, Rüde, Bes. B. Meier, Wynau

Klubsiegerin 2017 und Best Opposite Sex

Evita vom Aareufer, Hündin, Bes. B. Meier, Wynau

Eine Premiere erlebte in Aarau das neue Online Meldesystem, eine Plattform, welche es ermöglicht, sämtliche im Zusammenhang mit einer Ausstellung anstehenden Arbeiten, digital zu erfassen. Für alle Betroffenen (Veranstalter, Ringpersonal, Aussteller) eine grosse Erleichterung. Resultate werden nun nicht mehr erfasst, sondern online archiviert, und können via Link auf unserer HP abgerufen werden.

Die Internationale Ausstellung Kreuzlingen musste wegen Doppelbelegung der Eishalle in die Ferienzeit, also Anfang August geschoben werden.

Den Abschluss bildete die 3-Tagesausstellung im Palexpo Genf, eine Ausstellung die gern und zahlreich besucht wird.

Die Möglichkeit, an nur einem Weekend einen nationalen Championtitel zu erlangen, habe viele Aussteller genutzt, speziell von unseren ausländischen Freunden wurde das sehr geschätzt.

Noch immer befindet sich das Schweizer Ausstellungswesen in einer schwierigen Phase, hohe Meldepreise für unsere Hunde, starker CH Franken und somit hohe Hotelpreise, grosse Fahrspesen und teure Verpflegung => ein Kreislauf, der sich gerade für unsere ausländischen Freunde und teilweise auch für uns selber kaum durchbrechen lässt.

Abschliessend eine kleine Vorschau ins Jahr 2018

Wiederrum ist eine Klubausstellung geplant im Rahmen der Doppel-Internationalen Ausstellung Aarau, auf der Pferderennbahn Schachen. Und zwar am Samstag, 23. Juni im Anschluss an die 1. internationale Ausstellung. Als RichterIn für die BS konnten wir die deutsche Rassespezialistin Meike Krug, verpflichten.

Auch für die anderen Ausstellungen sind soweit möglich, Einsätze von Rassespezialisten geplant, so dass die Voraussetzung für attraktive Wettbewerbe gegeben ist.

Die Alpen-Landesverbände VDH (Deutschland), ÖKV (Österreich) und SKG (Schweiz) haben 2015 den Alpenchampion ins Leben gerufen. Eine attraktive Möglichkeit, einen Championtitel zu erwerben. Die Voraussetzungen und weitere Infos dazu finden Sie auf unserer HP.

Bitte melden Sie auch weiterhin Ihre Ausstellungserfolge aus dem Ausland (BOB), damit wir diese auf der HP veröffentlichen können.

Ich freue mich auf das bevorstehende Vereinsjahr und wünsche allen Ausstellern und Ausstellerinnen viel Erfolg und Freude beim Besuch der Hundeausstellungen 2018!

Gabi Feldmann